
CONTINUANDO LA TRAYECTORIA DE REFLEJOS, EN EL AÑO DE SU 95º ANIVERSARIO

 26 de abril de 2024

Feria en la plaza Mitre
En esta edición, la feria Sabores de Ballester incorpora productos 

escolares y vacunatorio al mercado saludable y de artesanías

Los sanmartinenses dije-
ron presentes en la marcha 
federal universitaria convo-
cada para el pasado martes 
23, por la educación pública.

La afluencia fue por de-
más heterogénea, dándole 
un valor aun mayor. Asistie-
ron representante sanmarti-
nenses del PJ, del radicalis-
mo y del Frente Renovador, 
así como de la Coalición Cí-
vica, el Pro y del Frente Pa-
tria Grande. Todos marcha-
ron contra el ajuste de Javier 
Milei en las universidades y 
por la continuidad de la uni-
versidad pública, gratuita y 
de calidad.

“La marcha se puede con-
tar de muchas maneras. Por la enorme masividad que tuvo, por los reclamos planteados, por la hetero-
geneidad de quienes participaron y por la unidad en torno a lo más importante: que la educación pública 
se defiende”, expresaron en redes desde la UNSAM - Universidad Nacional de San Martín, orgullo del 
distrito que permite a muchos estudiantes formarse, tener una profesión y en muchos casos ser orgullo-
samente los primeros universitarios en el seno familiar.

San Martín tiene el privilegio de tener su universidad, una de las 60 del país, y por ella y por todas 
los vecinos marcharon convencidos de la importancia que tienen, de lo necesarias que son para que el 
país tenga futuro.

San Martín, presente en la 
histórica marcha universitaria

“Si bien disminuyó la cantidad de mosquitos con los días de lluvia, no sucede así con las  larvas. Por 
eso es necesario descacharrar todo para que no quede agua con la posibilidad de tener dentro de unos 
días nuevos mosquitos”, dijo a este medio la Dra. Amelia Franchi, ex directora del Hospital General de 
Agudos Eva Perón de San Martín y actual presidente del Círculo de Periodistas sanmartinense.

Es necesario informar acerca de cómo cuidarse, porque “el dengue llegó para quedarse”, aseguró. Y 
como se sabe, “la medida más efectiva para prevenir la enfermedad es eliminar los criaderos del mos-
quito transmisor: el Aedes aegypti”, remarcan desde Salud bonaerense.

La medida más efectiva para prevenir la enfermedad es eliminar los criaderos del mosquito trans-
misor, también transmisor del virus chikungunya y del zika. Para reproducirse y dejar sus huevos solo 
necesita agua quieta y un poco de sombra, es decir que cualquier recipiente u objeto con una mínima 
cantidad de agua puede convertirse en un criadero. Por eso es fundamental descacharrar en los hogares 
para evitar que el mosquito se reproduzca.

"Los casos acumulados este año 2024, hasta la semana 14 -del 31 de marzo al 6 de abril- ascienden 
a  252.566, que equivale a 573 casos cada 100.000 habitantes. De ellos, 643 casos fueron clasificados 
cómo dengue grave . Y se registraron 197 casos fallecidos. En comparación con otros años epidémicos, 
la actual temporada se caracteriza por tener casos acumulados hasta la semana 14 de 3,35 veces más 
de lo registrado en el periodo 2019-2020", informó Franchi .

El dengue llegó para quedarse

En pocos días arranca mayo, el mes de nuestro 95 
aniversario.

Cumplir las bodas de ónix de periodismo local es hoy 
en día un logro maravilloso, impensado seguramente 
por aquellos vecinos que allá por 1929 fundaron el 1ro. 
de mayo un periódico semanal para que sea el reflejo de 
la voz de los vecinos. Y así fue, es y ojalá siga siendo.

Siempre junto a la comunidad, Reflejos plasmó la 
voz y necesidades de los vecinos, así como las accio-
nes de las autoridades municipales, siendo un canal de 
información para todos, semana a semana, creciendo 
junto al barrio.

Mucho hay para contar, decir, personas a quienes 
nombrar y destacar, pero para ello habrá tiempo durante 
este mes y en el festejo central. Hoy, queremos reco-
nocer y agradecer el acompañamiento y la confianza 
recibida e invitarlos a todos a celebrar los 95 años el 
sábado 18 de mayo, a las 12.30 en el nuevo Espacio 
Cultural Municipal Ballester, en Vicente López 2946, a 
metros de la estación. Será un momento de encuentro 
y reencuentro, para disfrutar una muestra de estos 95 
años de periodismo local plagado de anécdotas, fotos, 
objetos y datos curiosos, olvidados, singulares, desco-
nocidos que hacen a nuestra historia local.

1929 – 2024
95 años de periodismo local

Llega finalmente la segunda edición de Expoclásicos Ba-
llester, la muestra de autos antiguos de la Asociación Clásicos 
de Ballester. Por razones climáticas, esta segunda edición fue 
suspendida y reprogramada para este domingo 28 de abril, de 
11 a 18, en el predio del Liceo Militar, San Lorenzo 1100, Villa 
Ballester.

Este año, se cobrará un bono contribución de $2000 (los 
menores de 12 años ingresarán gratis) y $1000 de estaciona-
miento, todo a beneficio del Hogar de Niños Asunción de la 
Virgen, del Comedor Comunitario Padre Agassi y la Escuela 
Especial N° 502 “República Argentina”, de Villa Ballester.

“Cada década de la historia tiene su música, su estilo y…
sus clásicos; vení a ver los que marcaron la tuya ”, invitan los 
miembros de ACBa - Asociación de Autos Clásicos de Ballester. 
Y, como el año pasado, será un domingo para disfrutar de autos 
clásicos, música en vivo con la Banda del Liceo Militar y Signo 
Stereo, con covers de Soda y variados puestos de comida.

ACBa muestra sus clásicos en el Liceo

Unidos, con la camiseta puesta, apostando al creci-
miento de una nueva PyME familiar y creando decenas 
de puestos de trabajo, los hermanos Heredia reabrieron 
la panificadora.

“Salimos al mercado con un precio intermedio de un 
producto ya conocido. El pan ya tuvo buena aceptación, 
es conocido y mantiene una excelente relación precio 
- calidad sobre todo de este momento en que está tan 
problemático el precio de los panes”, aseguró Micaela 
Heredia, la mayor de los hermanos, quien además contó 
que salieron al mercado con 50 toneladas mensuales y 
esperan triplicar la cantidad”. Ver página 8

Sacaan, de San Martín 
para todo el país

Sebastián Baéz, el tenista na-
cido en San Martín, que arrancó a 
jugar en el Club Sportivo Villa Ba-
llester, debuta hoy, viernes 26, en el 
Open Masters 1000 de Madrid ante 
el francés Luca Van Assche.

Ubicado esta semana en la posi-
ción #18 del ranking ATP, Sebastián 
es el tenista argentino mejor posi-
cionado. El próximo torneo que dis-
putará el argentino será el ATP 1000 
de Roma a partir del 8 de mayo.

Baéz, en el Open 
Masters 1000 

de Madrid
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la luz, el gas, la patente, el alquiler, la cuenta del verdulero, 
la tarjeta, la cuota del auto y la plata que le prestó la tía, 
salvo que esté totalmente loco, o sea un sinvergüenza, no 
puede decir “he ajustado mis cuentas, ahora lo que entra 
en mi casa es superior a lo que sale.”

Lógicamente si lo hace debe ir al manicomio o a la cárcel.
Acabamos de escuchar un discurso del presidente cu-

yas fuentes deben ser las del “bot” mentiroso que él y su 
ministro repitieron públicamente como prueba de que ha-
bía bajado la inflación, mostrando que nada serio se puede 
esperar de ellos.

Si me quedo con la plata de todos es posible que las 
cuentas mentirosamente empiecen a cerrar. Pero quiero 
agregar un nuevo elemento (sin dejar de considerar los 
otros como fundamentales)

Las PyMEs somos el motor de la economía y quienes 
generamos auténticamente la inmensa mayoría del trabajo 
privado genuino en la Argentina.
Para las grandes empresas -según el presidente- son hé-
roes los que evaden impuestos (mientras cualquier argen-
tino paga religiosamente el IVA cuando va al almacén) y 
no hay problema en “blanquear” fondos del crimen orga-
nizado, como por ejemplo del tráfico de drogas, la trata de 
blancas, etc.

El Señor Milei también se ha quedado con los recur-
sos de las empresas PyMEs proveedoras del Estado. Las 
ventas al Estado, las PyMEs las realizan un 100% median-
te licitaciones públicas, con libre concurrencia y absoluta 
transparencia.

Desde el 10/12/23 AySA, Belgrano Cargas, Trenes 
Argentinos, Fabricaciones Militares, entre muchas otras, 
HAN SUSPENDIDO TOTALMENTE LOS PAGOS A LOS 
PROVEEDORES PYMES. Es decir, el Presidente habla de 
respeto a la propiedad, pero se ha quedado con la pro-
piedad privada de las PyMEs proveedoras, mientras sigue 
nombrando funcionarios que provienen del “círculo rojo” de 
las grandes empresas que se reunieron en el Llao Llao.

No nos olvidemos que dicen que no hay plata para sa-
lud, educación, comedores y proveedores PyMEs, pero el 
directorio de YPF llama a asamblea para nombrar a un em-
pleado de Techint como director y para asignar 1.000 mi-
llones de pesos como honorarios anuales por director 
(leyó bien, 1.000 millones de remuneración).

A esto el presidente lo llama una hazaña de carácter 
mundial. (Y según como se mire es una hazaña mentir y 
robar de esta manera), lo peor es que agrega que esto 
fue sin reducir la calidad de vida y los ingresos de ningún 
argentino. Y los 3.000.000 de nuevos pobres que tenemos 
desde el 10/12 a la fecha ¿de dónde salieron?

Por otra parte afirma que acabado el déficit se terminó 
la inflación, pues así lo dicen los libros que él supuesta-
mente lee. Me pregunto en mi ignorancia, ¿y el 11% de 
inflación de marzo dónde se originó? Mientras los gastos 
reservados (de los que no se rinden cuentas) que su her-
mana, “la Jefa” (o el Jefe según él dice) se auto adjudicó, 
¿no es parte de lo que le falta a los jubilados, docentes, 
médicos, desocupados, universidades, empresas PyMEs, 
trabajadores del Estado, etc., etc.?

Un teólogo latinoamericano decía que no hay que bus-
car explicaciones insólitas, en nuestro continente hay po-
bres, porque hay empobrecedores (y yo agrego, son los 
que se reunieron en el Llao Llao y los funcionarios del go-
bierno que aumentan sus sueldos en forma irracional).
No es mi intención defender al gobierno que terminó el 
10/12/23, creo que de sus gravísimos errores este es el 
resultado.Pero vuelvo al problema por el cual el presidente 
se apropió de la propiedad de las PyMEs proveedoras de 
Estado. AySA es una empresa que desde su reestatiza-
ción no ha sufrido ninguna denuncia por falta de calidad 
del agua que tomamos los argentinos y -además-  en sí 
misma era autosuficiente, los aportes del Estado nacional 
eran para financiar la extensión de las redes. Ahora ¿van a 
venir inversores privados a tirar redes para proveer agua, 
cloacas y saneamiento en los barrios humildes en medio 
de la epidemia del dengue?

Por el contrario, dentro de muy poco tiempo, tendre-
mos problemas por la calidad y la cantidad de agua que 
consumimos y no habrá ningún saneamiento realizado por 
una empresa que se quiere quebrar para malvenderla a los 
grandes grupos amigos.

Si logramos el déficit cero y entonces no hay inflación, 
lo que queremos es que se devuelva lo que se le sacó a 
los jubilados, a los docentes, a la salud, a los desocupados 
y a las PyMEs que se están acercando inexorablemente 
a la quiebra, con el drama de la desocupación que esto 
implica. Aumentando el hambre y el vandalismo, pues no 
hay mayor dignidad que el trabajo.

Termino preguntándome: ¿Y del bien común quien se 
ocupa?, la especulación financiera, los narcos que blan-
quean fondos del crimen organizado o los funcionarios de 
la dictadura de Martínez de Hoz, el menemismo, el cava-
llismo y los grandes grupos para los que estos trabajan y 
que forman parte de la casta que ha ocupado el gobierno.

La marcha de los universitarios, acompañados por todo 
el pueblo argentino, es una prueba palmaria de que esta 
situación no da para más.

Yo -junto al pueblo argentino- le pedimos sinceramente 
al cielo que nos ayude y ampare para salir de este proceso 
de destrucción de lo queda de nuestra Nación.

Jorge Benedetti - Empresario PyME

TALLER DE CHAPA Y PINTURA

11.5713.6037  /  @danieltieso@gmail.com
Diego Pombo 4041 – San Andrés

www.tallertieso.com

OPINIÓN
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El Municipio de San Martín continúa avanzando con el 
plan de renovación integral de los espacios verdes de to-
dos los barrios, para fortalecer el encuentro y la recreación 
comunitaria.

En lo que va del año, ya se completaron trabajos de 
puesta en valor en las plazas Argentina, de Villa Ballester; 
Favaloro, de Villa Zagala; de la Madre y del Padre, en Villa 
Lynch.

Además, el Municipio puso en marcha la remodelación 
de la plaza Diego Duarte en Costa Esperanza y de los 
Abuelos en Villa Lynch, barrio donde también están pla-
nificadas las remodelaciones de las plazas del Niño y del 
Amigo.

“En San Martín buscamos que todas las vecinas y los 
vecinos puedan disfrutar de espacios públicos de calidad, 
por eso invertimos y trabajamos para renovarlos y cons-
truir nuevos en distintos barrios”, resaltó el intendente Fer-
nando Moreira.

Y agregó: “Desde que iniciamos la gestión local con 
Gabriel Katopodis, ya pusimos en valor más de 50 plazas 
y parques de todos los barrios, que hoy son lugares de 
encuentro y recreación de la comunidad. Es otra muestra 
de lo que significa tener un Estado cercano y presente”.

Uno de los espacios verdes renovados es la Plaza del 
Padre en Villa Lynch, donde ahora se puede disfrutar del 
playón deportivo, aparatos de entrenamiento y nuevos jue-
gos infantiles. Los trabajos incluyeron parquizado, remo-

delación del entorno peatonal, colocación de luces LED y 
la puesta en valor de su monumento.

En el mismo barrio se puso en valor la Plaza de la Ma-
dre, que cuenta con un nuevo piso de goma en los juegos 
infantiles, mesas y bancos, luces LED, parquización, sen-
deros y otras mejoras.

Por otro lado, se remodeló la Plaza Argentina de Vi-
lla Ballester, que cuenta con un nuevo sector de juegos 
infantiles, un entorno peatonal remodelado, iluminación 
LED, nuevas plantas y césped, más equipamiento urbano 
y otras mejoras.

También en la Plaza Favaloro de Villa Zagala se colocó 
nueva iluminación, cancha de fútbol y básquet, nuevo ar-
bolado, senderos peatonales, equipamiento y luces LED.
Esta obra se realizó en el marco de la remodelación de los 
espacios verdes en Villa Zagala y Loyola, donde el año pa-
sado se pusieron en valor las plazas Güemes, J.M. Cam-
pos, Mi Esperanza, El Ángel y del Tanque.

Otra obra que ya se inició es la puesta en valor de la 
Plaza Diego Duarte de Costa Esperanza, con trabajos hi-
dráulicos, parquizado y plantación de árboles, además de 
equipamiento urbano e iluminación LED.
En paralelo, el Municipio inició la renovación de los sec-
tores infantiles de las plazas para incorporar opciones de 
juegos más entretenidas. La primera fue la Plaza Alem, 
que ahora cuenta con nuevas instalaciones lúdicas.

Todas estas obras en parques y plazas llegan después 
de un 2023 en el que el Municipio renovó integralmente 
el Parque Yrigoyen, inauguró la nueva Plaza Ombú en 
los terrenos recuperados del ex Tiro Federal, completó la 
primera etapa de remodelación del Parque Zagala y puso 
en valor las plazas de distintos barrios, como la Mercedes 
Sosa en Barrio Libertador y el Parque del Bicentenario en 
Barrio UTA, entre otras.

Más obras en espacios verdes de San Martín
Con un Estado cercano y presente, el intendente Fernando Moreira

inauguró la Plaza del Padre en Villa Lynch

El próximo 3 de mayo habrá elecciones en  el Cole-
gio de Abogados de San Martín para renovar parte de 
su Consejo Directivo y representantes ante la Caja de la 
Abogacía.

Por tercera vez consecutiva en la historia de la Insti-
tución, todos los grupos políticos con presencia institucio-
nal se han integrado en una lista de unidad.

La Lista 1 - Azul “Unidad Colegialista” representa las 
distintas perspectivas políticas que se confluyen en un 
mismo espacio: Abogados de San Miguel, José C. Paz y 
Malvinas Argentinas-Histórico; Abogados Unidos de San 
Miguel, Malvinas y José C. Paz; Apertura y Participación; 
Asociación de Abogados de San Martín; Movimiento Fo-
rense; Compromiso y Renovación; Democracia Colegia-
lista y Celeste y Blanca.

Los unen objetivos comunes como la representación 
y defensa de los abogados, la significación de su rol en el 
sistema de administración de justicia y la defensa de las 
incumbencias profesionales 

Estos objetivos primarios los mantienen unidos y sin 
dudas así seguirá siéndolo hacia adelante. 

El 3 de mayo invitamos a todos los matriculados a 
participar con su voto para mantener un COLEGIO UNI-
DO que nos haga más fuertes.

Lista 1 Azul “Unidad Colegialista”

Lista de Unidad para las 
elecciones en el Colegio de 
Abogados de San Martín
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P R O F E S I O N A L E S

Lunes, miércoles y jueves de 15:00 a 18:30

Cartelera Las actividades son con entrada libre y gratuita, a no ser que se indique lo contrario.
La información es proporcionada por cada una de las instituciones

Comprometidos con la comunidad como hace más de 20 años
CASA RADICAL

COMPROMISO SOCIAL - Asociación Civil   /   CONSULTORIOS EXTERNOS COMUNITARIOS

Boulevard Ballester 7430 - José León Suárez
7709-1131

Witcomb 2498 - Villa Ballester
7722-2811

Únicas dos sedes:

Fernando González

La agenda cultural del Municipio de San Martín 
termina este mes de abril con actividades diversas; 
entre ellas, mañana sábado 27 a las 19, habrá músi-
ca con Paz Carrara, en el Espacio Cultural Municipal 
Ballester -Vicente López 2946- para disfrutar un ma-
ravilloso sábado por la noche.

Y, este domingo 28 a partir de las 14 llega una 
nueva edición de la Peña de la Tradición al Mu-
seo Histórico José Hernández / Chacra Pueyrredón, 
Presbítero Carballo 5042, Villa Ballester. Y a las 19, 
la Banda Municipal -dirigida por Fabio Zurita- brin-
dará un concierto en el Complejo Cultural Plaza, Int. 
Campos 2089, San Martín.

Cine en el barrio
La cartelera del cine José Hernández, de Balcarce y 
Aguer, Villa Ballester, ofrece desde hoy viernes hasta 
el domingo las siguientes tres películas:
Ghostbuster Apocalipsis Fantasma
Viernes 26: 20:00hs
Sábado 27 y domingo 28: 16:30hs
Kun Fu Panda 4
Viernes 26: 18:15hs
Sábado 27 y domingo 28: 14:45hs
Alemania
Sábado 27 y domingo 28: 18:45hs

**La entrada general todos los días y para todas las 
funciones es de $2500

En nombre de la productora Tarea Fina y del equipo que filmó la 
película Alemania, queremos agradecer a cada una de las per-
sonas que fue a verla al gran cine de nuestro querido barrio. Gra-
cias al Colegio José Hernández, al Dr. Juan Horacio Seferche, 
a Alberto Soteras, a Fernanda Abdala y al diario Reflejos por 
permitirnos ser el puente entre esta historia convertida película 
y la comunidad de este hermoso barrio en la que fue filmada.
Gracias a su apoyo y colaboración, habrá más funciones este 
fin de semana. ¡Nos vemos en el cine!
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Con la participación de la Liga del Comercio y la Industria de Gral. San Martín – 
LCISM como miembro de la Confederación Argentina de la Mediana Empresa - CAME, 
se concretó la inauguración del Centro de Exposición Permanente de Productos Argen-
tinos en la ciudad brasileña de Curitiba. De esta manera, desde el sur del país vecino las 
PyMEs podrán desembarcar en el mercado brasileño. 

Con la incursión de CAME en Curitiba, las PyMEs exportadoras contarán con un 
depósito de mercadería argentina, que se podrá vender en reales y se distribuirá en 
todo Brasil. En la Argentina hay cerca de 5200 pequeñas y medianas empresas con 
capacidad de exportación.

A partir de la relación estratégica entre CAME, el Servicio Brasileño de Apoyo a las 
Micro y Pequeñas Empresas de Paraná (Sebrae/PR) y la Asociación Paranaense de Su-
permercados (Apras), por segundo año consecutivo más de 90 empresas PyMEs de 12 
provincias de Argentina participaron de la Expo Apras ’24, la 41ra. Feria y Convención 
Paranaense de Supermercados, con el stand más grande de toda la feria.

En lo que refiere al estado de Paraná, las PyMEs argentinas podrán incorporarse 
en un mercado que cuenta con casi 12 millones de potenciales consumidores, lo que lo 
ubica en el quinto puesto entre los 27 estados brasileños. En relación con el Producto 
Interno Bruto (PIB), Paraná es la cuarta economía más rica del país vecino -con un PIB 
de casi USD 95 mil millones-, con un sector agrícola muy productivo y diversificado y con 
una industria en constante crecimiento.

En diálogo con este medio, el titular de la entidad sanmartinense, Roberto Arévalo, 
resaltó que “fue una muy buena experiencia, ya que muchos de los que nos acompaña-
ron realizaron negocios, viajaron 32 empresarios de la provincia de Buenos Aires, 
de los cuales nueve eran de San Martín”.

“Hubo empresarios que regresaron con proyectos ya cerrados con muchas ventajas;  
los empresarios brasileños ofrecieron un gran caudal de ventas y se generó una gran 
empatía con los empresarios del país vecino”, agregó Arévalo.

“Hay cientos de supermercadistas en Curitiba y la cámara brasileña nos dio una gran 
ayuda, se realizó una sociedad con CAME para que nuestros productos pudieran expo-
nerse en la feria que duró tres días”, enfatizó.

Además, subrayó el rol de la Liga del Comercio y la Industria en la coordinación de 
los empresarios bonaerenses de diversos municipios, “con empresarios que se vieron 
muy beneficiados y por eso estamos muy contentos”, precisó Arévalo.

Señaló, además, que se exhibieron todo tipo de productos alimenticios en la feria, 
como galletitas, alfajores, vinos del interior y maní, tras la selección de 32 empresas 
bonaerenses en un proceso que empezó en diciembre pasado.

“La Liga forma parte de CAME a nivel nacional y nosotros articulamos a las empre-
sas de la provincia de Buenos Aires”, afirmó.

Finalmente, Arévalo anunció que “ya quedó estipulado para abril del 2025 que se 
hará  nuevamente una feria con exposiciones, donde trataremos de sumar más em-
presas para que todos puedan tener la posibilidad de exponer sus productos en Curiti-
ba”.  Sebastián Cejas

Don Luis es un clásico de Ballester, que 
ofrece productos panificados, comidas de ela-
boración propia y un ambiente cordial, con siete 
sucursales en el barrio. 

La historia arrancó con la llegada de Don 
Luis, junto a su señora y sus dos hijos Mónica 
y Luis Antonio a Buenos Aires, hace unas cua-
tro décadas. Venían de Chaco, donde tras una 
gran inundación habían perdido todo, hasta su 
panadería. Ya alojados en la casa de una tía en 
Chilavert, trabajaron duro hasta poder comprar-
se una casita sobre la calle Solís, al lado de un 
terreno baldío. Allí, con el tiempo y con mucho 
esfuerzo, ya sin Don Luis, el 1ro. de mayo de 

1999 Mónica, Luis Antonio y la mamá comenzaron con una panadería chiquitita, con elaboración propia. 
Los años pasaron y hoy aquel local es la panadería, confitería y cafetería que brilla en la esquina de Solís y 

Artigas, donde de la mano de Mónica ofrece un servicio de calidad los 7 días de la semana. A 25 años de aquel 
comienzo, Don Luis cuenta con tres locales en Chilavert -Solís y Artigas, Moreno 
e Independencia, Artigas y Campichuelo- y otros cuatro en Villa Ballester -Lacroze 
entre Alvear y Lavalle, Artigas y Balcarce, 9 de Julio y Reconquista y, Lamadrid y 
Sarmiento-. Mientras, su hermano hace lo suyo en las sucursales en El Calafate.

Además, en este 25 cumpleaños, es importante recordar la ayuda que diaria-
mente realizan al entregar la mercadería excedente en perfecto estado a institu-
ciones del barrio. 

En Don Luis, ejemplo de trabajo y solidaridad, nada se tira, todo se aprovecha, 
se comparte y el próximo miércoles 1ro. de mayo se festejan sus 25 años.

El club ballesterense Suabos del Danubio celebra el próximo 
1ro.de mayo sus 85 años. 

En su sede de La Paz 3540, entre Arenales y Juncal, continúa 
manteniendo y celebrando tradiciones, como la Fiesta del Gou-
lash -el 25 de mayo- y la “Fiesta de la Carneada - Schlachtfest” 
-el 9 de julio-.

Además, entre sus características distintivas, conserva la 
práctica de Kegeln -bolos alemanes- y es una de los cinco clubes 
del país donde se practica esta modalidad.

Actualmente, el club recibe decena de vecinos para compartir 
actividades sociales y deportivas, quienes celebrarán la próxima 
semana el nuevo aniversario.

Don Luis cumple 25 años de 
trabajo y solidaridad

Suabos del Danubio 
cumple 85 años

La LCISM, por la exportación de PyMEs a Brasil
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Sociales

infantil
Rincón

Por la Prof. Nora A. de Fasani
(Premio Cuna de la Tradición del Círculo

de Periodistas de Gral. San Martín)

INGREDIENTES:
Para el pan:
*20g o 1/2 tza de avena 
libre de gluten
*1 huevo 
*60g ricota descremada
*1 cucharada de lino
*1 cucharada de semillas 
de calabaza
*1/2 cucharadita de polvo 
de hornear
Para el relleno:
*30 g palta 
*1 lata de atún 
*20 ml o 1 cucharada de 
yoghurt griego 
*1 huevo duro
*Cilantro, cebolla a 
gusto
*Jugo de limón 

Sándwich alto en proteína
Para continuar con la comida saludable, vamos hoy 
con una buena solución de almuerzo o cena de unas 

500 calorías, que aporta proteínas

RECETAS

Por Mirta SerranoPor Mirta Serrano

Nuestros horarios de atención son: 
Lunes a viernesNjnnn de 8 a 19 
Sábados de 9 a 18 

Hoy, viernes 26 de abril, el Jardín 912 hará la im-
posición de su nombre “El Jardín de la Plaza”.Fue 
durante 2023 que maestras, alumnado y vecinos se 
acercaron al jardín e imitando la forma de votación 
nacional, mediante cuarto oscuro y boletas, se rea-
lizó la selección. 
Entre las opciones, 
había nombres de 
personalidades del 
mundo del arte y la 
cultura.

El acto de nom-
bramiento se lle-
vará a cabo en la 
plaza central de 
Gral. San Martín, a 
escasos metros del 
mismo jardín, en el 
sitio denominado 
Patio de las Palme-
ras, a las 9:30.

Será un boni-
to momento para 
compartir con todos 
los que forman par-
te de la comunidad 
sanmar t i nense .

Estamos invitados

Mañana sábado 27, cumple José Luis Rodríguez, 
por eso decena de mensajes de familiares, amigos e 
industriales compañeros de la Unión Industrial de Gral. 
San Martín lo saludarán con los mejores deseos.

El próximo 1ro. de mayo cumplirá años Rosa Balbi-
na Fernández. Para entonces, nos sumamos a los salu-
dos que recibirá y le deseamos un gran año. 

El Padre Guillermo de Vido recibirá cálidos saludos 
y buenos deseos de toda la comunidad con motivo de su 
cumpleaños, el próximo miércoles 1ro de mayo.

Nuestro amigo colaborador Carlos Ferrero celebra-
rá juntos a su familia, el inicio de su nuevo año, el 2 de 
mayo próximo.

La familia funebrera, amigos y familiares de Eduardo 
Rapoport le desearán muchas felicidades y salud para 
su cumple, el jueves 2 de mayo.

Cercano al Día del Animal, el 29 de abril, vamos a 
recordar la obra de Juan Ramón Jiménez, Platero y yo, 
donde el autor dice:

“Dónde quiera que haya niños existe una edad de 
oro” …. Isla de gracia, de frescura y de dicha, edad de 
oro de los niños; siempre te halle yo en mi vida, mar de 
duelo, y que tú brisa me dé su lira, igual que el trino de 
la alondra en el sol blanco del amanecer

El Consejo Directivo del Colegio de Abogados del Departamento Judicial de San Martín, ha 
convocado a Acto Eleccionario – año 2024,  que tendrá lugar el día 3 de mayo de 2024 entre 

las 8.00 hs. y las 18.00 en la sede del Colegio, Avda. Ricardo Balbín 1750/52 de la Ciudad de San Martín para  la elección de las 
siguientes autoridades:
Seis  (6) consejeros titulares por cuatro  (4) años en reemplazo de los Dres.  Roberto Santiago Amantia, Beatriz Andrea Sosa, María 
Antonia Cumicich, Carlos Dionisio Labolida, Bernardo Álvarez Lembeye y Hernán Edgardo Giaccio.   
Cinco (5) consejeros suplentes,  por cuatro (4) años en reemplazo de los Dres.  Pablo Lucas Celiz, Gladys Mabel Domínguez, Rosa-
na Marina Mereu, María Soledad Cachaza y Adriana Cosentino. 
Dos (2) miembros titulares para el Tribunal de Disciplina por cuatro (4) años en reemplazo de las Dras. Silvana Andrea Lofredo y 
Mariel Viviana Sosa. 
Tres  miembros suplentes de dicho cuerpo por cuatro (4) años en  reemplazo de los Dres. Silvia Verónica García, Horacio Alberto 
Godoy y Gerardo Yriart. 
Un (1) miembro titular por cuatro (4) años para la Caja de Previsión Social para Abogados de la Pcia. de Buenos Aires en reemplazo 
de la Dra. Mónica Elizabeth Gaete.  
Un (1) miembro suplente por cuatro (4) años en reemplazo del Dr. Carlos Amadeo Battaiola. 

El Consejo Directivo del Colegio de Abogados del Departamento Judicial de San Martín, ha convocado a Asamblea General Ordina-
ria, la que tendrá lugar en primer llamado a las 18.00 siempre que asista un tercio de los abogados matriculados y que se encuentren 
al día con el pago de la matrícula anual de 2023, y en segundo llamado a las 19.00 hs., que sesionará con el número de colegiados 
que asista, a fin de considerar el  siguiente: 

ORDEN DEL DÍA
1)Proclamación de las autoridades que resultaron electas en los comicios.
2)Se somete a consideración la Memoria del período comprendido entre el 1° de enero de 2023 y el 31 de diciembre de 2023.
3)Se somete a consideración el Balance General del período comprendido entre el 1° de enero de 2023 y el 31 de diciembre de 2023.
4)Presupuestos de Gastos y Cálculos de Recursos Ejercicio 2024
5)Lectura de la Memoria y Balance General de la Caja de Previsión Social.
6)Asuntos relativos al ejercicio de la profesión en general.
7)Elección de dos asambleístas para firmar el acta.

CONVOCATORIA
Acto Eleccionario y Asamblea General Ordinaria 

Año 2024

                                         Dra. Adriana M.Ginnobili                                                       Dr. Marcos D. Vilaplana
                                            Secretaria General                                                                        Presidente  

           Colegio de Abogados San Martin

General San Martín,  16  abril  de  2024

PROCEDIMIENTO
Mezclar todos los ingredientes para el pan, llevar al hor-
no por 30 minutos o a la airfryer por 20 minutos a 200°C.
Luego, mezclar todos los ingredientes para el relleno.
Partir el pan por la mitad, se puede dorar un poco, y 
rellenar.

Día del animal

Nuestros horarios de atención son: 
Lunes a viernes de 8 a 20 

Sábados de 9 a 18 
Domingos de 11 a 13.30

Platero es pequeño, peludo, suave, tan blando por 
fuera, que se diría todo de algodón, que no lleva hue-
sos. Solo los espejos de azabache de sus ojos son du-
ros cuál dos escarabajos de cristal negro…

Come cuanto le doy. Le gustan las naranjas, man-
darinas, las uvas moscateles, todas de ámbar, los higos 
morados, con su cristalina gotita de miel.
Platero juega con Diana, la bella perra blanca que se 
parece a la luna creciente; con la vieja cabra gris, con 
los niños…

Entre los niños, Platero es de juguete. ¡Con qué 
paciencia sufre sus locuras! ¡Cómo va despacito, de-
teniéndose, haciéndose el tonto, para que ellos no se 
caigan! ¡Cómo los asusta, iniciando, de pronto, un trote 
falso!
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FARMACIAS DE TURNO

Para la semanaNecrológicas
Viernes 26

ROCCHI América 500 Villa Ballester-4738-6959 
CHECCHIA Libertad 501 Villa Ballester-4768-1927 
ZAKROISKY 25 de Mayo 102 José León Suárez-4729-8416 
DE SANTIS Sarandi 4946 Villa Ballester-4848-1667 
ANT. FCIA. DEL ÁGUILA Alvear 251 Villa Ballester 45220400

Sábado 27
CALDERON S.C.S. Rivero 4552 Villa Bonich-4767-5777 
ANT. FAR. Del ÁGUILA Alvear 251 Villa Ballester –4512-5203/5204 
LADNER Libertad   6744 José León Suárez-4729-9993 
WAPNER Artigas 6630 José León Suárez-4729-4345

Domingo 28
ERRAMOUSPE  9 de Julio 4787 Villa Ballester-4738-6028 
SAN JORGE  Lamadrid 1302 Villa Ballester-4768-0354 
FAERBBRI  R.Balbín 2539 San Martín-4754-3435 
SAN ANDRÉS GOLF J.M.Campos y Marengo San Andrés- 4755-
018

Lunes 29
DOLFATO Av. Márquez 2552 J.L.Suárez-4729-8655/4855 
SAN MARTÍN CENTER S.C.S. San Lorenzo 3773 V.Ball-
ester-4767-3738 ANT. FAR. Del ÁGUILA Alvear 251 Villa Ballester 
–4512-5203/5204 
LERANA 9 de Julio 6016 Villa Ballester-4739-2897 
LORA OLANO Rivadavia 4603 San Martín-4754-0728

Martes 30
ANT. FAR. Del ÁGUILA Alvear 251 Villa Ballester –4512-5203/5204 
TIBI Campichuelo 3800 Villa Ballester-4729-7695 
CRUCCI San Lorenzo 3002 San Andrés-4713-9419/4753-8071 
PEDRAZZA S.C.S. J.M.Campos y Calle 21 Villa Concep-
ción-4753-7942

Miércoles 1
TACIANA J.M.Campos 2201 San Andrés-4755-6756 
CAPORALE J.L.S.  Av. Márquez 11 J.L.Suárez-4729-8573 
FILPI Av. Libertador 7046 J.L.Suárez-4739-5617 
MARQUES Moreno y Libertad Villa Ballester-4849-0424                 
WALTER Ayacucho 3126 San Andrés-4755-8571 
ZERNERI  Pte.Perón 5401 S.Martín-4713-5667

Jueves 2
SUBI  Lavalle 1610 Esq. Pedriel San Martín- 4724-3866 
ADELINA HUE S.C.S.  Calle 101 Nº3129 (Ruta8), 4755-7644 
TOTORO V. López 999 Villa Ballester-4768-1144 
LACROZE   Lacroze 6000 Chilavert-4768-0531 
ZARPELLON Alvear 1501 Esq. Quintana V.Ballester-4768-251

Los sepelios que anteceden 
fueron atendidos por M. Menini

Angela Alcalde Neira
A los 92 años falleció el pasado 7 de abril. Se domiciliaba 
en Villa Zagala y fue inhumada en el Crematorio de San 
Martín.

Liliana Inés Contreras de Barletta
El 19 de abril pasado falleció a los 61 años. Residía en 
Villa Ballester y fue inhumada en el Crematorio de San 
Martín

Dante Darío Morandi
Falleció a los 82 años, el 19 de abril pasado. Vivía en Villa 
Ballester y fue inhumado en el Crematorio de San Martín.

Asociación Civil  “Centro Universitario 
Villa Ballester”

Reempadronamiento de asociados. 
Nuevo registro de socios.

La COMISIÓN NORMALIZADORA DE SOCIOS de la 
institución,  en el marco del expediente de normalización 
Nro. 21.209-203614, fiscalizado por la Dirección Provin-
cial de Personas Jurídicas, convoca a todas las personas 
socias de la institución a reempadronarse los días lunes a 
viernes  en el horario de  16 a 19 horas y los días sábados 
de 10 a 13 en la sede social de la entidad ubicada en la 
calle Boulevard Ballester Nº 5065, de la localidad de Villa 
Ballester, partido de General San Martín  y/o mediante 
envío de e-mail a la casilla de correo violetaconte@hot-
mail.com, por el plazo de 15 días contados a partir de su 
publicación, todo ello con motivo  de conformar nuevo 
registro de socios y posterior padrón que sirva de susten-
to a la asamblea de asociados que próximamente será 
convocada para tratar la regularización de la institución y 
designar nuevas autoridades.”    

Seguinos en Instagram y Facebook!
@reflejosdelaciudad@reflejosdelaciudad



El semanario más antiguo
 de Gral. San Martín,

 con 94 años al servicio
de la comunidad

8

Reflejos de La Ciudad
tiene sus raíces en 

“Reflejos”, el antiguo 
semanario

 ballesterense fundado 
el 1º de Mayo de 1929.

Una trayectoria
 periodística que

 no se interrumpe.
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UN CLÁSICO DE 
BALLESTER

MÁS 50 AÑOS VENDIENDO CON 

SEGURIDAD Y CONFIANZA

www.INMOBILIARIAALONSO.COM.AR

PUEYRREDON 2797 - VILLA BALLESTER

Cuando muchas empresas cierran, cientos de argen-
tinos pierden su trabajo y otros tantos no encuentran sali-
da, en San Martín reabrió Sacaan, una empresa recono-
cida que hace alrededor de un año y medio debió cerrar y 
desde entonces estaba abandonada.

Puede perecer ficción, pero es real. De la mano de He-
redia Hermanos, la semana pasada la panificadora volvió 
a producir.

Micaela, Rocío, Elian y Leandro son los hermanos He-
redia que desde hace unos 6 meses trabajan para remon-
tar la fábrica que estuvo cerrada y abandonada. El es-
fuerzo fue gigantesco, las condiciones eran defavorables, 
pero su dedicación y esmero tienen su fruto. Los cuatro 
ya tienen el Super Mayorista Heredia Hermanos, en Av. 
Constituyentes 2632 y ahora van por “Sacaan, el buen 
pan”.  

“Mi papá fue el mentor, es el que acompaña y aconse-
ja, es una pieza fundamental, el que fomentó todo”, contó 
Micaela, la mayor de los cuatro a este medio en la inaugu-
ración oficial de la PyME familiar, esta semana.

La gestión anterior “terminó muy mal con los emplea-
dos, había unas 120 personas divididas en dos turnos, 
se les debía mucho”, dijo Micaela. “Ahora tenemos 36 
obreros trabajando, son recuperados, son los primeros 
que merecen la oportunidad, ellos conocen el trabajo, 
saben más que nosotros”, aseguró y adelantó que todos 
los empleados “que incorporemos serán de San Martín”. 
Comenzaron a trabajar con un turno, pero ya están plani-
ficando agregar otro.

Todos los días, los furgoneros llegan a las bocas de 
carga entre las 5 de la mañana y las 3 de la tarde y luego 
distribuyen el pan. Además, los Heredia tienen su distri-
bución, atienden clientes mayoristas y están recuperando 
cadenas de comidas rápida. También, “dos o tres veces 
por semana viene, por ejemplo, gente de Córdoba que se 
lleva el camión cargado y va repartiendo, nuestros pro-
ductos tienen unos 20 días de vida útil”, manifestaron.

“Salimos al mercado con un precio intermedio de un 
producto ya conocido. El pan ya tuvo buena aceptación, 

es reconocido y mantiene una excelente relación precio 
- calidad sobre todo en este momento en que está tan 
problemático el precio de los panes”, confirmó Micaela.

Además de las tantas tareas que debieron realizar 
para poner en valor las instalaciones, están  refaccionan-
do gran parte de la planta que ocupa toda la manzana. 
Tienen varias líneas de trabajo, según explicaron "se pre-
paran las líneas de producción según los panes que se 
producen”, hay de salvado, panes blancos comunes, in-
tegrales, para panchos y hamburguesas. “Salimos al mer-
cado con 50 toneladas mensuales y tenemos la esperan-
za de triplicar la cantidad”, expresaron ya con el proyecto 
de llegar a las grandes cadenas de supermercados.

La inauguración oficial contó con la presencia del pre-
sidente del Concejo Deliberante Diego Perrrella y del se-
cretario de Producción municipal, Alejandro Tsolis.
“En este contexto de la Argentina nos pone muy conten-
tos, orgullosos que una familia vecina, una empresa fa-
miliar de San Martín se ponga la reconstitución de esta 
empresa al hombro”, dijo Perrella.

“Estamos encantados de que haya empresarios que 
en estos momentos tan difíciles apuesten por la produc-
ción, nosotros lo celebramos y acompañamos. Como dice 
nuestro Intendente, estar cerca de los empresarios es 
esto, es acompañar, tratar de empujar juntos para generar 
mejores trabajos y más empresas con estas propuestas, 
nosotros vamos a acompañar siempre”, dijo luego Tsolis, 
quien remarcó la preocupación “por todas las PyMEs de 
nuestro distrito por el aumento de los servicios que está 
impactando negativamente, hay aumentos de más del 
350 por ciento con una caída fuerte de las ventas”.

Para terminar, los cuatro hermanos remarcaron: “Abri-
mos muy contentos, con ganas de reactivar y poder lograr 
volver a imponer la marca que era conocida, familiar, ca-
rismática y querida” y adelantaron que proyectan “duplicar 
o triplicar la producción y, por ende los puestos de trabajo  
en San Martín; es todo un desafío, un orgullo para noso-
tros como familia y, aportando siempre al Municipio donde 
nacimos y crecimos”.

Sacaan, de San Martín para todo el país


